

NACIONAL

USO advierte pérdidas de 4.200 millones de dólares sobre solicitud de Venta del contrato Permian por parte de Petro

Ecopetrol podría perder el 13% de su producción diaria de petróleo si se vende el contrato con OXY en EE. UU.



La **Unión Sindical Obrera (USO)** de Ecopetrol ha advertido sobre las graves consecuencias que tendría para el país la venta del contrato de **fracking** en la cuenca del **Permian**, en Estados Unidos, tal como lo propuso el presidente **Gustavo Petro** durante el Consejo de Ministros en la Casa de Nariño. Según la USO, esta decisión podría generar pérdidas de **4.200 millones de dólares** y reducir la producción diaria de petróleo en **100.000 barriles**, lo que equivale al **13%** de la producción total de Ecopetrol.

El llamado del presidente Petro

Durante el Consejo de Ministros, el presidente Petro solicitó al ministro de Minas y Energía, **Irene Vélez**, vender el contrato de fracking en el Permian para destinar los recursos a la **transición energética** en Colombia. “Ecopetrol mantendrá las operaciones de fracking en Estados Unidos hasta 2026. ¿Por qué estamos contra el fracking? Porque es la muerte de la naturaleza y la humanidad. Quiero que se venda esa operación para invertir en **energías limpias en Colombia**”, afirmó Petro.

Sin embargo, el contrato entre Ecopetrol y **Occidental Petroleum Corporation (OXY)** ya fue renegociado y firmado, extendiendo su vigencia hasta 2027. Este acuerdo permitirá una producción cercana a los **90.000 barriles de petróleo equivalente por día**, con un plan de perforación de **34 pozos adicionales** entre abril de 2025 y junio de 2026.

Impacto económico y productivo

Expertos y actores del sector han señalado que la venta del contrato tendría un impacto negativo en las finanzas de Ecopetrol y en la economía del país. Según **Sergio Cabrales**, experto en el sector, el Permian aporta el **13% de la producción total de hidrocarburos** de Ecopetrol, equivalente a más de **103.000 barriles diarios**.

“Vender este contrato supondría ignorar el gobierno corporativo de Ecopetrol, incluida su Junta Directiva, y podría generar un detrimento tanto para la ciudadanía como para los inversionistas minoritarios”, afirmó Cabrales en su cuenta de X (antes Twitter).

Advertencias de la USO

La USO ha hecho un llamado al presidente Petro para que reconsideré su decisión, destacando las cuantiosas pérdidas que se generarían. “Perderíamos **4.200 millones de dólares** que se han invertido y se extraerían **100 mil barriles al día menos** de las cuentas de Ecopetrol, lo que equivale al **13% de la producción total**”, señaló el sindicato.

Además, la USO advirtió que la venta del contrato afectaría negativamente el **valor de la empresa**, reduciendo sus **reservas, ingresos y EBITDA** (ganancias antes de intereses, impuestos, depreciación y amortización). “Era obligatorio prorrogar el contrato para garantizar el retorno de la inversión y el valor en la acción de Ecopetrol”, agregó.

Transición energética vs. producción actual

El debate sobre la venta del contrato del Permian refleja la tensión entre la necesidad de avanzar en la **transición energética** y la dependencia de los ingresos petroleros en Colombia.

LO MAS VISTO LO ULTIMO



ACTUALIDAD / 2 días ago
Agresor de mujeres en la calle fue ingresado a centro psiquiátrico



ACTUALIDAD / 6 días ago
Cruz Roja invita a jóvenes y niños a participar en sus programas formativos



JUDICIAL / 6 días ago
Nuevo hecho de violencia en Barrancabermeja: asesinan a un joven en su trabajo



JUDICIAL / 2 días ago
Asesinato en Barrancabermeja: mototaxista es víctima de homicidio



JUDICIAL / 2 días ago
Motociclista asesinado en San Pedro Claver presentaba múltiples impactos de bala



JUDICIAL / 6 días ago
Capturan a un hombre y aprehenden a un menor con arma modificada

Mientras el gobierno de Petro busca impulsar energías limpias, expertos y sindicatos insisten en que la venta de activos estratégicos como el Permian podría debilitar la capacidad de Ecopetrol para financiar esta transición.



RELATED TOPICS: #CONTRATO PERMIAN #CUENCA DEL PERMIAN #ECOPETROL #FRACKING #GUSTAVO PETRO #OCCIDENTAL PETROLEUM #PÉRDIDAS ECONÓMICAS. #PRODUCCIÓN DE PETRÓLEO #TRANSICIÓN ENERGÉTICA #USO

YOU MAY LIKE



Refinería de Barrancabermeja suspenderá operaciones por mantenimiento



Ecopetrol generó más de 27 mil empleos en la Regional Central durante 2024



ELN acusa a excombatientes de la Fare y desafía al gobierno en el Catatumbo



Carlos Guillermo García deja Ecopetrol tras acogerse al Plan de Retiro Voluntario



Liliana Marcela Pérez cierra su ciclo en Ecopetrol con emotiva despedida



La USO denuncia millonarias pérdidas de Ecopetrol en inversiones internacionales

ENLACE
TELEVISIÓN